

“Declaración de Uruguay” a OEA

Washington, Nov. 3 (UPI). La Organización de los Estados Americanos recibió hoy la “Declaración de Uruguay” en la que los presidentes de siete países latinoamericanos acordaron —entre otros puntos— continuar los esfuerzos para fortalecer a la OEA como foro político regional.

El embajador uruguayo Didier

Operti entregó copias de la declaración suscrita en Punta del Este al presidente del Consejo permanente de la OEA, embajador de Santa Lucía Joseph Edsel Edmunds y al secretario general Joao Clemente Baena Soares.

“Varias y significativas son las referencias a la OEA que contiene la De-

—Pasa a la página 41—

Patólogo afirma que Cristo murió a causa de conmoción

Viena, Nov. 3 (Reuter). Jesucristo murió como consecuencia del fenómeno médico llamado “conmoción”, según un patólogo austriaco que escribió un libro en que se estudia el deceso de diez figuras históricas a la luz de la ciencia ac-

tual.

El profesor Hans Bankl, en su libro “Cómo murieron en realidad”, sostiene que las pinturas tradicionales sobre la crucifixión han llevado a concepciones erróneas acerca de la muerte de

—Pasa a la página 48—

Ronald Reagan es claro favorito de los soviéticos

Moscú, Nov. 3 (AP). Los soviéticos tienen un claro favorito en las elecciones presidenciales de la semana próxima en Estados Unidos.

Desafortunadamente para ellos su nombre es Ronald Reagan, pero la Constitución no le per-

mite un tercer período presidencial.

Mientras George Bush y Michael Dukakis desarrollan las últimas etapas de sus respectivas campañas antes de las elecciones del 8 de noviembre, los soviéticos

—Pasa a la página 13—

Viuda de Perón reúne con el presidente Alfonsín

Buenos Aires, Nov. 3 (Reuter). La ex presidenta argentina María Estela Martínez de Perón, quien regresó imprevistamente la semana pasada a la Argentina, se reunió hoy con el jefe de estado, Raúl Al-

fonsín.

La reunión se realizó en la residencia presidencial en el suburbio de Olivos y no se informó sobre los temas discutidos durante la entrevista.

La visitante, viuda del

—Pasa a la página 65—



RECIBE A ISABEL PERÓN. Buenos Aires, Nov. 3 (AP-Cablefoto). El presidente Raúl Alfonsín recibió en audiencia privada a Isabel Perón, que recientemente retornó a esta capital; tras permanecer varios años en España. Oficialmente, no se reveló los temas abordados.



PRESENTACION. Zurich, Suiza, Nov. 3 (AP-Cablefoto). Katarina Witt, estrella del patinaje en el hielo, corresponde de una ovación al debutar profesionalmente.

Balanza de Chile registra superávit

Santiago, Nov. 3 (Reuter). La balanza comercial chilena registró un superávit acumulado de 1.409.7 millones de dólares hasta agosto de este año, superando en más de 180 millones al registrado en todo el año pasado, dijo hoy un informe del Banco Central.

Por otra parte, la balanza de pagos acumuló hasta ese mes un saldo favorable de 234.9 millones de dólares, contra un déficit de 172.2 millones en igual período del año pasado.

El informe agregó que

—Pasa a la página 65—



INCIDENTES. Seúl, Nov. 3 (AP-Cablefoto). Nuevos incidentes brotaron hoy en esta capital, cuando estudiantes se enfrentaron a policías antimoti-

nes. Durante los últimos días y coordinados por el sector universitario, los incidentes se han venido incrementando.

Abeja africanizada vuela hacia Texas y Nuevo México

Las Cruces, Estados Unidos, Nov. 2 (UPI). La abeja “asesina” africana se acerca, volando lentamente hacia las granjas de Texas y Nuevo México, dijo hoy un experto.

Michael English, entomólogo de la Universidad Estatal de Nuevo México, dijo que las hi-

—Pasa a la página 65—



IRANI. Ginebra, Nov. 3 (AP-Cablefoto). El canciller de Irán Ali Akbar Velayati, responde a la prensa sobre las negociaciones con la delegación de Irak.

Alarmante incremento del robo en empresas cubanas

Washington, Nov. 3 (AP). Una filmación secreta producida por Fuerzas de Seguridad en Cuba, y destinadas a las autoridades de esa nación, indica que el robo dentro de empresas oficiales cubanas está tan generalizado que ni “un millón de policías” podrían impedirlo.

Un desertor sacó de contrabando de esa isla copias de esa filmación documental, y de otra que se refiere a la alienación de la gente joven en Cuba. El grupo por los derechos humanos Freedom House (Casa de la Libertad), con sede en Nueva York, auspicio

—Pasa a la página 41—

Laboristas consideran destituir a Shimon Peres

Jerusalén, Nov. 3 (AP). Dirigentes de alto rango del Partido Laborista están considerando destituir a Shimon Peres como su máximo dirigente en respuesta a la deficiente demostración electoral dada por esa agrupación política en las elecciones parlamentarias de esta semana,

dijeron fuentes del partido y versiones de prensa publicadas hoy.

Cinco diarios israelíes y la Radio del Estado judío dijeron que unos cinco dirigentes del Partido Laborista de tendencia izquierdista habían discutido la reorganización de esa agrupación política

—Pasa a la página 65—

Irak-Irán bloquean la libertad de 10 mil presos

Ginebra, Nov. 3 (UPI). Irak e Irán se acusaron mutuamente de bloquear la liberación de unos 100,000 prisioneros de guerra en el tormentoso tercer día de sus conversaciones para llegar a una solución permanente a su conflicto. Se esperaba que el secretario general de las

Naciones Unidas, Javier Pérez de Cuéllar, usara su influencia para ayudar a ambos bandos a hallar una solución al difícil problema de los prisioneros de guerra, al reanudarse hoy las negociaciones de paz patrocinadas por la ONU.

El retiro de tropas a

—Pasa a la página 15—

F.A. de Honduras rechaza existan escuadrones muerte

Tegucigalpa, Nov. 3 (UPI). Las Fuerzas Armadas hondureñas acusaron hoy al principal activista de los derechos humanos de promover denuncias sobre la supuesta existencia de escuadrones de la muerte en el país, utilizando para ello al ex policía Fausto Reyes Caballero, presunto desertor de dicho cuerpo.

Reyes Caballero dijo esta semana al diario The Washington Post, al identificarse como desertor de la policía hondureña, que fueron miembros de un

escuadrón de la muerte, los que mataron a dos activistas de derechos humanos en enero.

Mencionó a un batallón denominado “3-16” que opera como tal, aunque las autoridades nieguen su existencia. Dijeron miembros de esa unidad quienes asesinaron a los dirigentes del Comité de Derechos humanos no gubernamental. Miguel Pavón y Moisés

—Pasa a la página 52—